

## **DRUCKVERSION**

Lokales für: **Düsseldorf** erstellt am: 20.09.2007

## **Düsseldorf gewinnt Wettbewerb**

## Hauptstadt des Fairen Handels

(RPO) Düsseldorf ist "Hauptstadt des Fairen Handels". Die Stadt hat sich in einem bundesweiten Wettbewerb gegen 24 Mitbewerber durchgesetzt. Bundesministerin Heidemarie Wieczorek-Zeul überreichte die Auszeichnung und 4.000 Euro Preisgeld am Mittwoch in Dortmund.

Der Wettbewerb "Hauptstadt des Fairen Handels" wird alle zwei Jahre von der Servicestelle Kommunen in der Einen Welt ausgerufen. Neben Düsseldorf wurden die Städte Bonn und Marburg (jeweils 2. Platz), Neuss (3. Platz) und München (Sonderpreis) ausgezeichnet.

"Die Eine Welt Initiativen in Düsseldorf haben den Preis erarbeitet. Der Titel ist Dank für das bisherige Engagement und gleichzeitig Ansporn, weiter zu machen", freute sich Oberbürgermeister Joachim Erwin.



Ladislav Ceki (Eine-Welt-Forum) war maßgeblich an dem Wettbewerbserfolg beteiligt. Foto: rpo, Falk Janning

Düsseldorf hat die Jury im Wettbewerb mehrfach überzeugt. Durch den Düsseldorf Café, deutschlandweit der Städtekaffee mit dem größten Umsatz. Außerdem kauft die Stadt nur noch Produkte, bei denen die international anerkannten Mindestarbeitsnormen erfüllt sind. Faire Fußbälle und Blumen trugen ebenfalls zum Sieg bei.

## zurück

Artikel drucken

Url: http://www.rp-online.de/public/article/regional/duesseldorf/duesseldorf-stadt/nachrichten/481941

1 von 1 20.09.2007 14:34